
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (06/08/2020).
1  -  ABERTURA:  VIGÉSIMA  OITAVA  (28ª)  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  SEGUNDO  (2º)
PERÍODO LEGISLATIVO, DA QUARTA (4ª) SESSÃO LEGISLATIVA, DA DÉCIMA OITAVA
(18ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
2 - GRANDE EXPEDIENTE:
       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
 

I Tessalonicenses, 4:11.
"Procurai viver com serenidade, ocupando-vos das vossas próprias coisas e

trabalhando com vossas mãos, como vo-lo temos recomendado. "
 

PALAVRAS DO SENHOR !
 

CONFORME ATO DA MESA DIRETORA N°02/2017 DE 02/03/2017 - EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL
BRASILEIRO.

 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS

 
1) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete do Prefeito
RESPOSTA AOS REQUERIMENTOS:
nº 93 da Vereadora Renata Narcizo;
n°100/2020 - do Vereador Márcio Dedé
ofícios n°379 e 381 de 2020.
2) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete do Prefeito
RESPOSTA DE INDICAÇÕES - dos nobres Vereadores.
Ofícios 376 e 378.
3) Do Ministério Nacional dos Portos e Transportes Aquaviários
PLANO  DE  EQUACIONAMENTO  DO  PLANO  DE  BENEFÍCIOS  PORTUS  1  -  PBPI  -
Referência ao PLANO DE EQUACIONAMENTO DO PLANO DE BENEFÍCIOS PORTUS 1 -
PBPI.
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ofício 10/2020.
 

INDICAÇÕES
 

Indicações do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA - Progressistas:
Indicação  nº  1463/2020  -  Solicita  à  Secretaria  competente  que  realize  a
macadamização com raspa de asfalto, da Rua Norberto C. Cunha, Bairro Baia, para
que futuramente realize a drenagem e pavimento asfáltico da mesma.
Indicação nº 1466/2020  -  Solicita à Secretaria de Urbanismo e à Secretaria de
Obras e Serviços Municipais, o asfaltamento ou calçamento em Lajotas sextavadas
da Rua Minelvino Manoel Gonçalves, no Bairro Cidade Nova.

Indicações do Vereador CARLOS AUGUSTO DA ROSA - MDB:
Indicação  nº  1557/2020  -  Solicitando  estudos  visando  transferir  o  terreno  ou
ampliar as dependências do antigo prédio da CASAN para a ampliação do Hospital
Universitário Pequeno Anjo.
Indicação  nº  1558/2020  -  Solicitando  a  fiscalização  para  que  as  funerárias
contenham em seus estabelecimentos placa informativa sobre os serviços gratuitos
para a população de baixa renda.

Indicações da Vereadora CÉLIA REGINA DA COSTA - MDB:
Indicação  nº  1565/2020  -  Solicitando  para  que  realize  a  limpeza  da  rua  João
Vechani, bairro São João.
Indicação nº 1566/2020 - Solicitando para que realize estudos no intuito de proibir
estacionamento em um dos lados da rua Hélio Douat de Menezes entre os n° 162 ao
n° 505, bairro São João.

Indicações da Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA - PL:
Indicação nº 1387/2020 - Ementa: solicitando, com cópia à Secretarias de Obras,
a instalação de um bueiro na Rua Camboriú próximo ao nº 442, bairro Centro.
Indicação nº 1406/2020 - solicitando, com cópia à Secretaria de Obras e Serviços
Municipais, a limpeza e desobstrução da vala localizada na Rua Bruno Vicente da
Luz, bairro Espinheiros.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59796
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59814
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59927
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59928
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59945
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59946
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59715
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59717
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Indicações do Vereador EDUARDO ILTO GOMES - PDT:
Indicação nº 1410/2020 - Solicita manutenção de bueiro na rua Otília Damasceno,
bairro Cidade Nova.
Indicação nº 1411/2020 - Solicita desobstrução de boca de lobo na rua Joaçaba,
bairro São Vicente.

Indicações do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI - PSL:
Indicação nº 1546/2020 - Solicitando que seja providenciada a repavimentação
em  lajotas  ou  efetuada  a  pavimentação  asfáltica  da  Rua  Fritz  Schneider,  Bairro
Fazenda, conforme solicitado anteriormente nos anos de 2018 e 2019.
Indicação  nº  1547/2020  -  Solicitando  a  repavimentação  em  lajotas  ou
pavimentação asfáltica na Rua Alberto Ramos Filho, Bairro São Vicente.

Indicações do Vereador JOSÉ ACÁCIO DA ROCHA - DEM:
Indicação nº 1538/2020 - solicitando conserto da pavimentação da Rua José Gall,
esquina com a Rua João Reipert de Amorim, bairro Dom Bosco.
Indicação nº 1539/2020 - solicitando conserto/manutenção de toda pavimentação
da Rua Ciríaco Meirinho, bairro São Judas.

Indicações do Vereador MARCELO WERNER - PSC:
Indicação nº 1567/2020 - Solicitando a limpeza e roçagem do passeio público da
rua Annanias Caetano da Silva - bairro Cordeiros
Indicação  nº  1568/2020  -  Solicitando  para  que  seja  recolocada  a  placa  de
identificação na rua Jassão dos Santos, esquina com a rua Herbert Kremer, no bairro
São João

Indicações do Vereador MÁRCIO JOSÉ GONÇALVES - DEM:
Indicação  nº  1540/2020  -  solicita  que  o  Poder  Executivo,  que  realize  a
implantação  de  galeria  ao  lado  da  nova  ponte  do  Bambuzal,  entre  as  Rua  São
Joaquim e a Rua São Francisco do Sul, na localidade do Bambuzal.
Indicação nº 1541/2020 - solicita que o Poder Executivo, que realize um estudo no
sentido  da  implantação  de  um  elevado  entre  a  Rua  Fermino  Vieira  Cordeiro,  no

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59732
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59733
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59920
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59923
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59915
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59916
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59947
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59948
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59914
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59917
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Bairro Espinheiros e a Rua Onildo Reis, no Bairro Cordeiros.

Indicações do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - Republicanos:
Indicação nº 1563/2020 - Solicitando a manutenção da placa de logradouro da
Rua  Jovita  da  Costa  Ramos,  esquina  com a  Rua  Luiz  Lopes  Gonzaga,  Bairro  São
Vicente.
Indicação nº 1564/2020 - Solicitando que o SEMASA resolva o problema da baixa
pressão na rede e também da água suja  entregue aos moradores da Rua César
Stamm em Cordeiros.

Indicações do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT:
Indicação  nº  1550/2020  -  Solicitando  que  sejam  executadas  obras  de
macrodrenagem com implantação  de  galeria  pluvial  e  pavimentação  asfáltica  na
Rua Presidente João Goulart, Bairro Ressacada.
Indicação  nº  1551/2020  -  Solicitando  o  calçamento  ou  asfaltamento  da  Rua
Mercedes Maria da Veiga, bairro Paciência.

Indicações da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - SD:
Indicação nº 1464/2020 - solicitando estudos no sentido de transformar em mão
única de trânsito, a Rua Esmeraldo Braga, no bairro Fazenda.
Indicação nº 1465/2020 - solicitando que realizem a instalação de uma faixa de
pedestre, na Rua Marcílio Dias, esquina com Rua João Bauer, Centro.

Indicações do Vereador ROBISON JOSÉ COELHO - PSDB:
Indicação nº 1559/2020 - solicita prioridade máxima na publicação do edital de
concessão do novo Transporte Coletivo, para que os ônibus estejam aptos a rodar
quando o transporte coletivo for liberado pela autoridade de saúde
Indicação nº 1560/2020 - solicita Reforma Geral nas instalações da Unidade de
Pronto  Atendimento  (UPA)  Cordeiros  e  regularização  imediata  da  distribuição  dos
uniformes de inverno a todos profissionais de saúde de Itajaí.

Indicações do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - Podemos:

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59943
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59922
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59929
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59930
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59799
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59800
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59938
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59939
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Indicação nº 1561/2020 - Solicitando inclusão de ciclofaixa em toda extensão na
rua Uruguai, inclusive no acesso à rua Alfredo Trompowski, bairro Fazenda.
Indicação nº 1562/2020 - Solicitando limpeza e instalação de cercado em imóvel
público localizado na av. Maria Marques Werner, n. 665, bairro Cidade Nova, bem
como, a viabilidade na instalação de algum equipamento público

Indicações do Vereador SERGIO MURILO PEREIRA - PL:
Indicação  nº  1536/2020  -  solicitando  a  instalação  de  travessia  elevada  de
pedestres na Rua Uruguai, na extrema entre os números 880 e 894.
Indicação nº 1537/2020 - solicitando a instalação de placa indicativa dos bairros e
do  Morro  da  Cruz  na  Rua  Uruguai,  no  trecho  entre  seu  início  e  a  Rua  Antonio
Menezes Vasconcelos Drumond.

Indicações do Vereador THIAGO DA SILVA MORASTONI - MDB:
Indicação nº 1529/2020 - Solicita ao executivo o encaminhamento as secretarias
correspondentes para que desenvolva projeto de reurbanização e reformas na Feira
de Produtores Coloniais do Fiuza Lima.
Indicação  nº  1530/2020  -  Solicita  ao  executivo  que  estude  a  possibilidade  de
transformar em via de sentido único a Rua Benjamin Franklin Pereira, no trecho e
sentido entre a Av. Irineu Bornhausen e rua Blumenau.

Indicações do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB:
Indicação  nº  1525/2020  -  Solicitando  a  substituição  da  troca  de  potência  da
iluminação pública por uma potência mais atualizada como a de LED ,na Rua José
Gall de frente ao número 770, bairro Dom Bosco.
Indicação nº 1534/2020 - Providencie estudo de viabilidade para implementação
de placa de proibição de estacionar  para veículos  de grande porte,  em razão do
estreitamento da via, na localidade da rua R. Herbert Kremer - São J

MATÉRIAS DO EXECUTIVO
1 - Projeto de Lei Ordinária 93/2020 que ACRESCENTA E ALTERA DISPOSITIVO NA
LEI MUNICIPAL Nº 6.781, DE 04/08/2017, QUE DISPÕE SOBRE O PLANO PLURIANUAL
DO MUNICÍPIO PARA O QUADRIÊNIO 2018-2021, ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 7.062,

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59942
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59941
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59909
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59910
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59892
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59887
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59891
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59815
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/59918
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DE 11/10/2019,  QUE  DISPÕE  SOBRE  AS  DIRETRIZES  PARA A  ELABORAÇÃO DA  LEI
ORÇAMENTÁRIA ANUAL PARA O EXERCÍCIO DE 2020 E ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº
7.131, DE 20/12/2019, QUE ESTIMA RECEITA E FIXA A DESPESA DO ORÇAMENTO DO
MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ  PARA  O  EXERCÍCIO  FINANCEIRO  DE  2020,  ATRAVÉS  DA
ABERTURA DE CRÉDITO EXTRAORDINÁRIO E, DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Executivo Municipal
 

MATÉRIAS DO LEGISLATIVO
1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  92/2020  que  DECLARA  DE  UTILIDADE  PÚBLICA  A
ASSOCIAÇÃO "GRUPO MARIAMA.”
Autoria: Antônio Aldo da Silva - Progressistas.
2 - Projeto de Resolução 4/2020 que ALTERA O REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA
DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
Autoria: 18ª Legislatura - Mesa Diretora 2019-2020.
 

PEDIDOS DE URGÊNCIA DO EXECUTIVO
Pedido de Urgência do Executivo nº 19/2020 - Projeto de Lei Ordinária nº
93/2020
- REGIME DE URGÊNCIA, AO PLO Nº93/2020 com fundamento no Art. 204, § 4º, inciso
V, combinado com o Art. 227, inciso IV, com a aplicação da precedência de que trata o
Art. 205, com as dispensas previstas no Art. 230, e a apreciação em única discussão e
votação,  conforme  exceção  prevista  no  Art.  236,  todos  do  Regimento  Interno  da
Câmara, para que o regime de urgência e a proposição possam ser deliberados em
única sessão, dada a relevância do assunto.
---Projeto de Lei Ordinária nº 93/2020
 

REQUERIMENTOS
Requerimento nº 102/2020 do Vereador CARLOS AUGUSTO DA ROSA - MDB
- requer o envio de ofício ao Ministério da Saúde, a Secretaria da Saúde do Estado de
Santa Catarina e ao Hospital e Maternidade Marieta Konder Bornhausen, solicitando
informações sobre o Centro Radioterápico do Hospital e Maternidade Marieta Konder
Bornhausen, que atende pacientes de mais de 11 municípios da região da AMFRI, que
conta com cerca de 700 mil habitantes: 1). Em relação ao andamento das obras, as
mesmas  já  foram  concluídas?  Caso  negativo,  qual  a  previsão  de  conclusão?  2).  O
Centro  Radioterápico  já  está  equipado  com todos  os  aparelhos  necessários  para  a
execução dos serviços? 3). A Radioterapia já foi credenciada junto ao Governo Federal,

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/59674
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/59966
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59919
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59919
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/59918
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59528
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Estadual e Municipal?
Requerimento nº 104/2020 da Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA -
PL
- requer, considerando que os detentos do complexo penitenciário de Itajaí estão sem
receber visitas dos seus familiares há mais de 90 (noventa) dias, o envio de ofício ao
Governador  do  Estado  de  Santa  Catarina,  com  cópia  ao  Secretario  Estadual  de
Segurança Pública, solicitando as seguintes informações: -  Estão sendo estudadas /
tomadas medidas para proporcionar o retorno das visitas? - Qual o prazo para este
retorno? - Qual a quantidade de detentos e funcionários que se contagiaram com o
COVID19?  Em  razão  disto,  quantos  funcionários  estão  afastados  atualmente?  -  Os
contatos via internet entre os detentos e suas famílias tem boa adesão? - Como se
estão  organizando  os  famílias  que  não  tem acesso  a  internet?  Para  estas  famílias,
como estão sendo remetidas as cartas aos detentos?
Requerimento nº 95/2020 do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT
- requer o envio de ofício à Caixa Econômica Federal, com cópia à Superintendência
Regional  do  Vale  do  Itajaí,  solicitando  a  prorrogação  de  débitos  de  todas  as
modalidades  de  financiamentos  por  pelo  menos  6  meses  da  data  de  vencimento,
especialmente os financiamentos habitacionais relacionados com o Programa Minha
Casa  Minha  Vida,  em  vista  da  repercussão  financeira  perversa  para  população
provocada pela pandemia do Novo Coronavírus (COVID-19).
Requerimento nº 107/2020 do Vereador JOSÉ ACÁCIO DA ROCHA - DEM
- requer envio de ofício ao Tribunal Regional Eleitoral de Santa Catarina (TRE-SC) com
os seguintes questionamentos em relação aos prazos uma vez que a nova data das
Eleições  2020  foi  resolvida:  1)  Como  será  a  votação  para  aqueles  que  não
conseguiram fazer a biometria? Poderão ou não votar? 2) Para aqueles que estavam
transferindo o título, poderão finalizar o processo de transferência e votar? 3) Quais
são os prazos para os candidatos? 4) Os prazos foram alterados? 5) Será facultativo o
voto para a população que é grupo de risco? Justifique. 6) Existe algum levantamento
se teremos muita abstenção devido a pandemia?
Requerimento nº 103/2020 da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - SD
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal,  com  cópia  para  o  Instituto  Itajaí
Sustentável, solicitando a resposta aos seguintes questionamentos: 1). As fiscalizações
e  consequentemente  as  aplicações  de  multas  da  área  ambiental  no  que  tange  os
maus-tratos  a  animais  são regidas  por  qual  norma? 2).  Quantas  multas  por  maus-
tratos foram aplicadas em 2020? 3). Qual o valor recebido com a aplicação dessas

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59474
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59474
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59310
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59632
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59546
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multas até junho de 2020? 4). Como é o trâmite da aplicação de multas por maus-
tratos aos animais no município? 5.) Existe uma estimativa prevista de quanto tempo
leva o processo da notificação até a efetiva multa? 6.) Os valores decorridos dessas
multas são encaminhados a qual fundo ambiental?
Requerimento nº 111/2020 do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - Podemos
-  requer  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  com  cópia  ao  Secretário
Municipal  de  Saúde,  para  que  no  prazo  regimental  responda  os  seguintes
questionamentos, relacionados aos recursos destinados para realização de exames e
cirurgias  eletivas,  bem  como,  quais  atendimentos  estão  ou  não,  sendo  realizados
durante a pandemia nas Unidades de Saúde, CIS e UPA’s. 1) Os municípios da AMFRI
realizam repasse de valores para Itajaí, destinados a realização de exames, consultas
e/ou cirurgias eletivas? Caso sim, favor especificar valores, datas em que tais recursos
foram ou serão transferidos e quais municípios. 2) Caso algum município não realize o
repasse,  quais  medidas  estão  ou  serão  tomadas  a  fim  de  que  também  venham
contribuir?  3)  Quais  atendimentos  relacionados  a  exames  e  cirurgias  estão  sendo
realizados, e quais não estão sendo realizados durante a pandemia? Favor especificar
separadamente. 4) Aos atendimentos que não estão sendo realizados, favor justificar
o motivo, e especificar separadamente as datas definidas para que seja restabelecido,
caso  haja.  5)  Quais  medidas  estão  ou  serão  tomadas  a  fim  de  atender  demanda
suprimida durante a pandemia em relação aos supracitados atendimentos? 6) Quanto
a  compra  da  Ivermectina,  consta  no  portal  da  transparência  que  o  referido
medicamento foi adquirido com recursos do Semasa. Confirma a informação? Caso
não, justifique por favor. 7) Quanto ao número de consultas e exames, se comparado
aos meses de janeiro e fevereiro, antes do início da pandemia, as consultas medicas
diminuíram? Em quanto? Estas pessoas estão sendo monitoradas e orientadas para
que não se automediquem? 8) Há áudios circulando nas redes sociais  em que um
cargo  comissionado  informa  que  está  organizando  o  cadastro  a  separação  e  a
distribuição do medicamento ivermectina, para membros de um sindicato. Inclusive
de outras cidades. Procede esta informação? O que está sendo feito para evitar que
pessoas tirem ou usem a ação para benefícios próprios ou políticos?
Requerimento  nº  106/2020  do  Vereador  THIAGO DA SILVA MORASTONI  -
MDB
- requer o envio de ofício à Associação Empresarial de Itajaí (ACII) para que promova
uma campanha junto  aos  associados  visando  a  abertura  de  uma casa  Lotérica  no
bairro Santa Regina, nesta cidade de Itajaí.  Por se tratar de instituição diretamente
ligada ao setor econômico, entende-se que a mencionada ação terá ainda mais força
e credibilidade na comunhão de esforços entre o Poder Legislativo Municipal e esta
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respeitável associação para tão importante ato, que beneficiará o bairro Santa Regina
e seu entorno.
Requerimento nº 113/2020 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB
-  Requer  o  envio  de  ofício  ao  Sr.  Prefeito  Municipal,  bem  como,  a  Secretaria  da
Educação  do  Município  de  Itajaí,  afim  que  prestem  os  seguinte  esclarecimentos,
acerca da forma de aprendizagem e avaliação dos alunos das escolas municipais, nos
seguintes  termos:  1)Neste  período  pandêmico,  desde  de  a  suspensão  das  aula
presenciais, quantos alunos da rede pública municipal de ensino estão acessando a
plataforma digital para aprendizagem em casa ? 2)Como é vistoriado esse acesso de
cada Aluno?  3)Como está  sendo feito  e  distribuído  o  material  didático  pedagógico,
além dos  exercícios,  casa  hajam ?  4)De  que  forma  é  feito  o  controle  de  todos  os
exercícios realizados por cada aluno ? 5)Estão sendo aplicadas notas e avaliação em
cada exercício ? 6)Caso o Aluno não esteja acessando a ambiente virtual,  quais as
medidas  o  município  está  adotando  ?  7)Ciente  que  além  do  ambiente  virtual,
videoaulas estão sendo transmitidas por emissora de televisão local, questiona-se se
existe  conhecimento  de  que  todos  os  alunos  conseguem  sintonizar,
independentemente  do  aparelho  televisor  referida  emissora  ?.  8)Os  conteúdos
adotados estão dentro da programação normal de ensino para cada série ou houve
atraso  ?  9)Como  estão  sendo  definidas  as  médias  de  aprovação/reprovação  neste
período ?
Requerimento nº 114/2020 do Vereador ROBISON JOSÉ COELHO - PSDB
-  Requer  enfio  de ofício  ao Prefeito  Municipal  e  órgãos competentes,  solicitando as
seguintes  informações  e  documentos:  a)  Relação  dos  veículos  de  comunicação  e
pessoas  físicas  favorecidas  com  a  veiculação  de  publicidade  institucional,  com
detalhamento de valores recebidos por cada um, seja diretamente do ente público ou
através de agência de publicidade ou congênere terceirizado, dos últimos 18 meses;
b)  Discriminação  das  campanhas  publicitárias  institucionais  veiculadas,  com
quantidade de inserções, tiragem, datas e valores, nos últimos 18 meses. c) Relatório
de serviços prestados pela agência de publicidade, com detalhamento dos serviços
executados  e  valor  de  cada  serviço,  nos  últimos  18  meses.  d)  Detalhamento  dos
valores  investidos  com  impulsionamento  de  publicidade  institucional  em  mídias
digitais  no  Youtube,  Instagram,  Facebook  e  plataformas  similares,  nos  últimos  18
meses,  mencionando  campanha,  valor  da  campanha,  quantidade  de  inserções  e
plataforma de veiculação.
Requerimento  nº  115/2020  do  Vereador  NÍKOLAS  REIS  MORAES  DOS
SANTOS - Podemos
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- requer que seja rejeitado pelo Plenário com o voto contrário da maioria qualificada
dos  Vereadores,  nos  termos  do  Art.  63,  §4º  do  Regimento  Interno  da  Câmara  de
Vereadores de Itajaí o parecer final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final
ao Projeto de Lei Ordinária 190/2019 que INSTITUI O PROGRAMA BOLSA DE ESTUDO
EM CURSOS DE NÍVEL DE PÓS-GRADUAÇÃO LOCALIZADOS EM ITAJAÍ, pelos motivos
expostos na justificativa que segue.
Requerimento nº 116/2020 do Vereador SERGIO MURILO PEREIRA - PL
- requer envio de ofício à Procuradoria de Defesa do Consumidor de Itajaí (PROCON),
com cópia ao Prefeito Municipal, questionando: 1) Esta Procuradoria tem monitorado
os preços praticados por postos de combustíveis em nossa cidade? 2) Há um parecer
dessa Procuradoria acerca da diferença dos preços praticados em Itajaí com relação
aos praticados em outras cidades da região, notadamente mais baixos em, às vezes,
mais de 10 centavos por litro, considerando inclusive que Itajaí possui distribuidoras de
combustível  em seu  território?  3)  A  Procuradoria  já  recebeu  denúncias  de  práticas
abusivas de preço de combustíveis no Município? Se sim, apresentar relatórios.
Requerimento nº 117/2020 do Vereador MÁRCIO JOSÉ GONÇALVES - DEM
-  requer  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  com  cópia  ao  Secretario
Municipal de Segurança Pública e ao Secretario Municipal de Urbanismo e Habitação,
para que no prazo regimental responda os seguintes questionamentos, relacionados
as ondulação transversa (lombada física) em vias públicas nos últimos 2 (dois) anos: 1)
Quantas  ondulação  transversa  foram  instaladas  no  município  nesse  período,
detalhando  suas  localizações;  1.1)  Dessas  ondulação  transversal,  quais  possuem
características tipo A e tipo B nos termos da anexo II da Resolução nº. 600 de 24 de
Maio 2016 do CONTRAN, demostrando documentalmente?; 2) Há quantas ondulação
transversal  (lombada  física)  instalada  neste  período  com  o  estudo  técnico
(obrigatoriedade expressa na Resolução nº. 600 de 24 de Maio 2016 do CONTRAN),
informando  localização  e  fotocópia  do  referido  estudo;  3)  Há  alguma  ondulação
transversal  (lombada  física)  instalada  neste  período  sem  o  estudo  técnico  e  com
autorização expressa da autoridade de trânsito(Resolução nº. 600 de 24 de Maio 2016
do CONTRAN)? Em caso positivo, justifique; 4) Há instalação de ondulação transversal;
5)Quais  foram  as  ondulação  transversal  instalada  que  já  foram  avaliada  o  seu
desempenho  e  eficácia?  Em caso  positivo,  apresentar  o  documento  obrigatório  do
estudo técnico para o monitoramento da eficácia da ondulação transversal. Em caso
negativo,  justifique;  6)  Os  estudos  técnicos  de  que  tratam o  art.  1º  e  o  art.  4º  da
Resolução nº. 600 de 24 de Maio 2016 do CONTRAN, estão disponíveis ao público?
Especificar local.
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Requerimento nº 121/2020 do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI -
PSL
- Requer o envio ao Executivo Municipal, na pessoa do Excelentíssimo Prefeito Volnei
José Morastoni, para que responda aos seguintes questionamentos: 1 - O Comitê de
Prevenção,  Orientação  e  Enfrentamento  ao  Coronavírus  tem  se  reunido  com  que
frequência?  2  -  Qual  tem sido  o  papel  do  referido  Comitê,  na  tomada de decisões
relativas ao enfrentamento da Pandemia do COVID-19, no Município de Itajaí? 3 - Há
gravação de vídeo, ou áudio, das reuniões do Comitê? Caso afirmativo, favor enviar
cópias dos mesmos. 4- Solicitamos, ainda, o envio de cópias digitalizadas das atas das
reuniões do referido Comitê.
Requerimento  nº  109/2020  do  Vereador  ANTÔNIO  ALDO  DA  SILVA  -
Progressistas
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal  de  Itajaí  e  à  Secretaria  de
Desenvolvimento Social da Prefeitura Municipal de Itajaí, solicitando informações em
relação aos moradores de rua, a fim de responder as seguintes indagações: 1) Qual o
números  de  pessoas  na  secretaria  que  cuidam dos  moradores  de  rua?;  2)  Qual  o
horário de atendimento dessas pessoas?; 2.1) Tem atendimento 24hs? 3) Quais os
tipos de atendimentos são prestados?; 4) Qual o controle populacional de moradores
de  rua  atualmente?;  5)  Qual  o  número  mensal  dos  últimos  12(doze)  meses?;  5.1)
Especificar  quantos  são  dependentes  de  álcool  e  drogas?;  5.2)  Quantos  possuem
alguma doença física ou psíquica?; 5.3) Quantos destes possuem família?; 5.4) Qual o
origem  destes?;  6)  Existe  registro  de  imóveis  abandonados  que  são  utilizados  por
moradores de rua diurno e noturno? Se sim, quais os locais; 7) De qual forma é feita as
abordagens das pessoas pedindo esmola nos semáforos? 7.1) É feito algum controle?;
7.2) É possível quantificar as abordagem de fiscalização nos semáforos? 7.3) Todos
que são abordados nos semáforos são moradores de Rua?; 7.4) Quantos destes são
moradores de rua? 8) Quais são as políticas públicas adotadas para ressocialização?;
9)Qual  o  número  de  atendimento/mês  do  Centro  de  Referência  Especializado  da
Assistência Social(CREAS/POP) para população em situação de Rua? 9) Existe algum
convênio  ou  parceria  com  alguma  entidade  civil  organizada  que  visa  sobre  os
moradores de rua?; 9.1) Se sim, quais são as entidades e quais os serviços prestados
por cada uma.
Requerimento  nº  122/2020  do  Vereador  OTTO  LUIZ  QUINTINO  JUNIOR  -
Republicanos
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, para que sejam remetidas informações
no que tange a contratação da empresa Result – Gestão e Consultoria Eireli, através
do contrato 131/2020, no valor de R$ 5.910.022,36 (cinco milhões, novecentos e dez
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mil, vinte e dois reais e trinta e seis centavos). A contratação foi destinada à prestação
de  serviços  administrativos,  por  meio  de  consultoria  especializada,  em  forma  de
solução  integrada,  de  gestão  e  controle  em  atividades  específicas  de  fiscalização
urbana, gestão da documentação de processos, capacitação de pessoal, serviços de
rastreamento  e  monitoramento,  fornecimento  de  dispositivos  de  informática  e  de
viaturas com o objetivo de operacionalizar os serviços de fiscalização urbanística de
Itajaí  para  o  projeto  “Blitz  Urbana”.  Ante  o  exposto,  questiona-se:  1)  Quais  são  os
serviços  e  ações  que  englobam  o  projeto  Blitz  Urbana?  2)  Quais  as  Secretarias
envolvidas  neste  projeto?  3)  Qual  a  orientação  dada  quanto  a  abertura  de  um
procedimento licitatório deste vulto sem uma cotação de preço de mercado? 4) Por
qual motivo foi classificada uma empresa que apresentou atestado incompatível com
o  requisitado  na  presente  licitação?  5)  Por  conta  da  participação  de  apenas  uma
empresa que já tem ligação com contrato de mesma natureza em São Luiz/MA, qual o
motivo da licitação não ter sido revogada e republicada novamente, com o objetivo de
buscar proposta mais vantajosa? 6) Por que a administração deseja dar sequência em
um contrato que não exige da contratada nenhum tipo de investimento próprio, nem
mesmo  a  necessidade  de  apresentar  algum  tipo  de  garantia?  7)  Por  que  a
administração  deseja  contratar  e  pagar  por  uma  estrutura  independente  que  não
poderá  usufruir  futuramente,  e  que  os  equipamentos  não  serão  convertidos  em
patrimônio  público?  8)  Por  que  não  foi  exigido  um plano  de  transição  em caso  de
rescisão ou finalização do contrato?
Requerimento nº 125/2020 do Vereador EDSON ALEXANDRE LAPA DA SILVA
- PSL
-  requer que seja enviado ofício ao Prefeito de Itajaí,  com as seguintes indagações:
quantos  semáforos  foram  instalados  em  Itajaí  este  ano?  Enviar  documento
informando  a  localização  de  cada  um;  b)  de  que  forma  foram  adquiridos  os
semáfaros? Houve processo licitatório? Se sim, enviar cópia e demais documentos que
comprovem  como  se  deu  o  processo  licitatório.  Se  não  houve,  justificar  e  enviar
documento  que  fundamente.  Enviar  documento  informando  como  se  dará  a
prestação  dos  seviços  e  os  valores;  c)  qual  (is)  empresa  (s)  forneceu  (eram)  os
semáforos ao Município de Itajaí? d) houve estudo para implantação dos semáforos?
Se sim, enviar cópia. e) Quem faz a manutenção dos semáforos (novos e antigos)?
Informar  CNPJ  e  enviar  cópia  do  processo  licitatório  e  demais  documentos  que
comprovem a prestação dos seviços e os valores.
Requerimento nº 127/2020 do Vereador FABRÍCIO MARINHO - CIDADANIA
- requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, com cópia à
Secretaria  Municipal  de  Saúde,  solicitando  que  respondam  os  seguintes
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questionamentos: a) Quantas pessoas receberam o tratamento com o medicamento
homeopático  Camphora  officinalis?,  b)  Quantas  doses  deste  medicamento  foram
distribuídas pelo município?, c) Qual a base científica do resultado apresentado pelo
relatório?,  d)  Quantas  pessoas  foram  pesquisadas  e  por  qual  período?  Favor
apresentar dados dos pesquisados, e) Existe pesquisa formal deste relatório? Se sim,
favor  encaminhar  cópia;  f)  Qual  o  instituto  realizou  a  pesquisa  que  culminou  na
apresentação  deste  relatório?,  g)  O  instituto  que  realizou  a  pesquisa  possui
certificação?, h) A pesquisa do referido relatório encontra-se validada?
 
 

MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA
1 -  Em única discussão e votação o Projeto de Lei  Ordinária 93/2020  que
ACRESCENTA  E  ALTERA  DISPOSITIVO  NA  LEI  MUNICIPAL  Nº  6.781,  DE  04/08/2017,
QUE DISPÕE SOBRE O PLANO PLURIANUAL DO MUNICÍPIO PARA O QUADRIÊNIO 2018-
2021,  ALTERA  A  LEI  MUNICIPAL  Nº  7.062,  DE  11/10/2019,  QUE  DISPÕE  SOBRE  AS
DIRETRIZES PARA A ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL PARA O EXERCÍCIO
DE 2020 E ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 7.131, DE 20/12/2019, QUE ESTIMA RECEITA E
FIXA  A  DESPESA  DO  ORÇAMENTO  DO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ  PARA  O  EXERCÍCIO
FINANCEIRO DE 2020, ATRAVÉS DA ABERTURA DE CRÉDITO EXTRAORDINÁRIO E, DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Executivo Municipal
2 - Em única discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 89/2020 que
AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO EXTRAORDINÁRIO PARA ATENDER AS DESPESAS
DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE.
Autoria: Executivo Municipal.
3 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 82/2020
que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR PARA ATENDER AS
DESPESAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE TURISMO E EVENTOS.
Autoria: Executivo Municipal.
4 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 84/2020
que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  EXTRAORDINÁRIO  PARA  ATENDER  AS
DESPESAS DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE.
Autoria: Executivo Municipal.
5 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 83/2020
que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR PARA ATENDER AS
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DESPESAS  DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  SEGURANÇA  PÚBLICA  E  SECRETARIA
MUNICIPAL DE PROMOÇÃO DA CIDADANIA.
Autoria: Executivo Municipal.
 
MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA

1 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 83/2020
que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR PARA ATENDER AS
DESPESAS  DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  SEGURANÇA  PÚBLICA  E  SECRETARIA
MUNICIPAL DE PROMOÇÃO DA CIDADANIA.
Autoria: Executivo Municipal.
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